

Pressemitteilung

07.08.2023

Geldautomat Riepe/Ochtelbur

Geldautomat wird nach Sprengung wieder in Betrieb genommen

Aurich/Norden, 07.08.2023, Sparkasse Aurich-Norden.

"Wir freuen uns, dass der neue Automat endlich steht", so Hans-Peter Günther, Leiter der IT-Organisation der Sparkasse Aurich-Norden.

Nachdem der Geldautomatenpavillon der Sparkasse auf dem Netto-Parkplatz in Riepe bereits einer versuchten Sprengung ausgesetzt war, war er im September 2021 von Kriminellen gesprengt und dabei vollständig zerstört worden. Schnell war klar, dass die Sparkasse zwar grundsätzlich am Standort Riepe festhalten, für den neuen Geldautomaten jedoch einen anderen Aufstellungsort suchen würde.

"Wir beurteilen regelmäßig die Gefährdungslage unserer Geldautomaten", erläutert Günther. Es liege auf der Hand, dass ein Standort, der bereits zweimal Ziel von Geldautomatenbanden geworden ist, kritisch hinterfragt wird.

Der neue Automat konnte nun auf dem Gelände der Baustoffunion in Ochtelbur aufgebaut werden und kann täglich im Zeitraum zwischen 6 und 22 Uhr genutzt werden. Der Standort an der Friesenstraße 85 liegt weiter von der Autobahn entfernt. Gleichzeitig wurden aktuelle Erkenntnisse in der neuen Sicherheitstechnik berücksichtigt.

"Eigentlich war der Aufbau des neuen Pavillons bereits deutlich früher geplant", erläutert Günther, "durch die erforderliche Baugenehmigung und Lieferverzögerungen beim Hersteller dauerte die Inbetriebnahme leider länger als gedacht." Umso mehr freut sich der Vertreter der Sparkasse, dass die Menschen in Riepe nun wieder vor Ort mit Bargeld versorgt werden können.

Ihre Ansprechpartnerin
Inka Lottmann
Pressesprecherin
Sparkasse Aurich-Norden
26603 Aurich, Marktplatz 11-15
Telefon 04941 9999-1060
inka.lottmann@sparkasse-aurich-norden.de

